



## Der Tiergarten Mönchengladbach beschäftigt sich mit der Erhaltungszucht der **Rheinischen Schecken!**

Am 29.01.2025 kam eine Anfrage vom Tiergarten Mönchengladbach, Stadtteil Odenkirchen, an den Scheckenclub Rheinland. Man suchte Zuchttiere der wohl „rheinischsten Rasse“, nämlich Rheinische Schecken, die nur gut 10 km vom Tierpark entfernt, 1902 von Josef Heintz in Grevenbroich erzüchtet wurden.

Landesverbandsvorsitzender Detlef Beckers, der schon 35 Jahre Mitglied des Clubs ist, erklärte sich auf der Jahreshauptversammlung des Clubs am 16.02. dieses Jahres bereit, sich darum zu kümmern. Es könnte durch die Kooperation natürlich auch eine Win-win-Situation entstehen!

Am Samstag, den 22.03.2025 war es dann schon so weit. Es fand die Übergabe von 10 neuen Zuchttieren an den Tiergarten statt. Es waren 3 homozygot-vollpigmentierte Rheinischen Schecken und 7 Punktschecken mit ihrer typischen Dreifarbigkeit, der reinweißen Grundfarbe und der schwarzen und gelben Zeichnungsfarbe:



Die Tiergarten-Leiterin Dr. Katrin Ernst und die Tierpflegerin Carolina Lettieri waren natürlich gespannt, was der Züchter Markus Schmitz aus Mönchengladbach da Schönes in seinen Transportbehältnissen mitgebracht hatte.



Sofort fühlten sich die Tiere in ihrem riesigen und schön gestalteten Gehege sehr wohl.



Nach der Übergabe strahlten alle Beteiligten:



v.r.n.l. Tiergartenleiterin Dr. Katrin Ernst, die Tierpflegerinnen Katharina Brune und Carolina Lettieri, Zuchtfreund Markus Schmitz und natürlich auch der Initiator, Landesverbandsvorsitzender Detlef Beckers, der auch auf diesem Wege alle Leser dieser Zeilen einlädt, den Tiergarten einmal zu besuchen und dabei auch alte rheinische Haustierrassen -nicht nur Rheinischen Schecken- zu bewundern.

**Mehr über den Tiergarten findet ihr unter:**

**[www.tiergarten-moenchengladbach.de](http://www.tiergarten-moenchengladbach.de)**

Detlef Beckers